

## Cransac. L'exposition "Culture Bains # 2" célèbre le charme du patrimoine thermal

[Tourisme, Aveyron, Cransac](#)

Publié le 22/06/2025 à 05:13

[Correspondant de l'Aveyron](#)



C'est aux Thermes de Cransac que s'est déroulée jeudi dernier le vernissage de l'exposition "Culture Bains # 2" proposée par l'association de la Route des Villes d'eaux du Massif central, qui regroupe 17 stations thermales dont celle de Cransac-Les-Thermes.

"C'est une exposition photographique inédite au cœur des villes d'eaux, que nous avons scindé en deux parties : celle qui se trouve ici et la seconde au sein de l'Office de Tourisme de Cransac-les-Thermes et elles seront visibles jusqu'à la fin de la saison thermale" précisait Nicolas Jacquemin, directeur des thermes qui avait à ses côtés Magali Soubiroux, directrice de l'OT.

"Je ne vais pas vous parler d'art contemporain car je ne suis pas un expert en la matière mais en revanche, mes yeux apprécient la beauté et je trouve magnifique cette exposition photographique" débutait le maire cransacois Bernard Canac.

Il poursuivait "A notre échelle, nous essayons d'entretenir notre patrimoine culturel, que ce soit l'œuvre d'art contemporaine la Triangulaire de Cransac de Joëlle Tuerlinckx, mais aussi les stèles du cimetière qui rendent hommage aux mineurs victimes de coups de grisou. Je vous remercie d'être présents et je salue tous les acteurs de cette exposition et notamment l'association de la Route des Villes d'Eaux du Massif central.

PUBLICITÉ

## **"Doper l'attractivité"**

"L'Association Nationale de Cohésion du Territoire (ANCT) est un compagnon de route des villes d'eaux du Massif central, notamment sur la valorisation du patrimoine et sur le volet culturel" entamait Bertrand Cazals directeur de l'Anct.

Il relançait : "c'est un enjeu important pour la visibilité et l'attractivité du territoire du Massif central, et nous travaillons dans ce sens pour doper son attractivité.

J'ai plaisir d'être ici à Cransac Les Thermes pour le vernissage de cette exposition, car cela prouve que la culture n'est pas l'apanage des grandes villes. J'ai plaisir également d'être aux thermes qui prodiguent des soins médicaux, ce que semblent ignorer certains députés.

Je siège à la commission thermalisme à l'Assemblée nationale et je ne désespère pas de venir travailler ici même avec cette commission".

## **Trois ans de travail**

"L'association des Routes des Villes d'eaux du Massif central est une association de communes qui vise à développer collectivement leur territoire en diversifiant l'activité des stations.

Du curatif au bien-être et de l'art de vivre du patrimoine thermal, ce n'est pas de la nostalgie mais une stratégie pour le volet économique et l'avenir de ces stations qui sont les gardiennes de cette histoire.

"Culture Bains # 2" est un projet collaboratif entre toutes les stations thermales, et l'aboutissement de 3 ans de travail réalisé par 41 artistes et des institutions, et le soutien à la culture thermique est un investissement pour l'avenir" conclut Eric Brut Directeur des Routes des Villes d'Eaux.

